

Miércoles 27 de julio de 2016

El Financiero Acuerdan el Coneval y el INEGI revisar cifras de ingreso

ZENYAZEN FLORES El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) acordaron revisar si técnicamente es posible comparar el Módulo de Condiciones Socioeconómicas (MCS) 2015 con los de años anteriores para realizar la Medición de Pobreza 2015. Gonzalo Hernández Licona, secretario ejecutivo del Coneval, y Julio Santaella, presidente del INEGI, acudieron ayer a una reunión de trabajo con la Tercera Comisión de la Permanente en el Senado, en donde coincidieron en que, por el momento, no se desechará el MCS 2015, pues se tratará de aprovechar la base estadística para revisar la posible comparabilidad. Hernández Licona señaló que en acuerdo con el INEGI se creó un grupo técnico de trabajo que revisará principalmente dos casos: los detalles del MCS 2015, es decir, qué cambios se aplicaron en el operativo para la captación del ingreso y el próximo levantamiento en agosto de la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares (ENIGH) 2016 para que sea comparable con 2014 y años previos. P.C. INEGI, Coneval, pobreza Pierde 48 mil mdd el fisco de México en el comercio exterior

REDACCIÓN La manipulación de precios en el comercio exterior representa una pérdida tributaria para México de 48 mil 314 millones de dólares de 2013, estimó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), monto que representa 3.8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) del país de ese año. Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva del organismo añadió que además la tasa de evasión por el IVA y el Impuesto sobre la Renta es de 20 y 38 por ciento, respectivamente. En entrevista por Internet con El Financiero-Bloomberg, señaló que los flujos que se pierden por evasión y elusión fiscal en el mercado doméstico por el pago de estos impuestos y del sector externo, podrían utilizarse para financiar proyectos de infraestructura que apunten al crecimiento. "La evasión del IVA es cercana a 20 por ciento en Argentina, Chile, Colombia y México y de casi 40 por ciento en Guatemala y Nicaragua y del Impuesto sobre la Renta en México es de 38 por ciento", dijo Bárcena Ibarra. P.C. Cepal, política fiscal, evasión fiscal Banco Mundial estima subida del crudo a 43 dólares en 2016 LETICIA HERNÁNDEZ El Banco Mundial (BM) elevó su estimado para el precio del petróleo en 2016 a 43 dólares por barril desde los 41 dólares estimados en abril, debido a perturbaciones en la oferta y a una sólida demanda en el segundo trimestre, según su último informe trimestral Perspectivas de los Mercados de Productos Básicos. En el informe advierte de una mayor oferta frente a la demanda, por lo que los precios del petróleo serán todavía 15 por ciento inferiores a los del 2015. "Prevemos que el precio del petróleo será ligeramente más alto en el segundo semestre del año al disminuir el exceso de oferta en el mercado; sin embargo, las existencias siguen siendo muy altas y tardarán algún tiempo en ser utilizadas", señaló John Baffes, economista principal y autor principal del reporte. Perturbaciones de la oferta como incendios en Canadá y el sabotaje contra la infraestructura petrolera en Nigeria, propiciaron que durante el segundo trimestre del año los precios del petróleo repuntaran 37 por ciento por alteraciones en la oferta una vez que promediaron 47.70 dólares por barril en junio. Su estimación de 43 dólares por barril de petróleo, implica marginalmente mayores precios para la segunda mitad del año, conforme disminuya el exceso de oferta. Sin embargo, el BM señaló que los precios podrían bajar, si la producción de petróleo es más alta de lo esperado. P.C. Banco Mundial, petróleo, precios Retrasan la llegada de gas natural a Acapulco

Sergio Meana El gasoducto Lázaro Cárdenas-Acapulco, considerado como importante por tratarse de infraestructura de cobertura social, se sometió a revisión, por lo que su construcción quedará pendiente. Según la primera Revisión Anual del Plan Quinquenal de Expansión del Sistema de Transporte y Almacenamiento Nacional Integrado de Gas Natural 2015-2019, para este gasoducto se estimaba una inversión de 456 millones de dólares y entraría en operación en 2018. Se trata de un gasoducto de 331 kilómetros de longitud. La Secretaría de Energía (Sener) informó que se encuentra gestionando el desarrollo del proyecto conforme lo establecido en Ley. En el reporte de la Sener, se menciona que la empresa TAG Pipelines manifestó su interés de desarrollar el gasoducto Lázaro Cárdenas-Acapulco bajo su cuenta y riesgo. P.C. gas natural, gasoducto, Acapulco Cuestionan apertura a la importación de carne de res

VALENTE VILLAMIL Productores de carne bovina manifestaron su preocupación por las medidas tomadas por la Secretaría de Economía (SE) con las que se pretende liberar el cupo a las importaciones de carne de res al argumentar que hay dificultades de abasto en México. Además, si finalmente se decide abrir las importaciones de carne de res esto no beneficiará al consumidor y, sobre todo, perjudicará a los productores primarios ya que tendrían que vender los becerros más baratos, dijo el presidente de la Asociación Mexicana de Engordadores de Ganado (AMEG), Juan José Córdova Herrero. Las preocupaciones comenzaron en junio pasado, cuando la Secretaría de Economía dio a conocer un decreto donde eliminó los aranceles o cupos de importación de países como Australia o Nueva Zelanda con el objetivo de estabilizar el mercado nacional; sin embargo, la medida aún no es accionada. "La única consecuencia lamentable (si se acciona esta medida) es que no va a repercutir en el ama de casa", dijo Córdova Herrero en entrevista. Lo anterior porque la tendencia en el precio de la carne de res en el país en lo que va del año es a la baja, explicó Córdova, quien reveló que ya han tenido tres reuniones con SE para evitar que la medida sea accionada. P.C. importaciones, carne de res Caen 3.5% las exportaciones manufactureras en junio

THAMARA MARTINEZ Las exportaciones de la industria manufacturera se redujeron 3.4 por ciento anual en junio, con lo que retomaron su tendencia negativa, afectadas por la baja demanda externa, en particular, por el mal desempeño de la actividad industrial en Estados Unidos. De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), las exportaciones automotrices lograron acumular cuatro meses de caídas consecutivas, la más reciente de 6.7 por ciento anual. El resto de los bienes manufacturados registró una baja de 1.6 por ciento y en lo que va del año las ventas al extranjero de estas mercancías sólo crecieron en mayo. La mayor caída se observó en las ventas al exterior de la industria extractiva, con 39 por ciento menos, mientras que las exportaciones petroleras disminuyeron 27.5 por ciento. P.C. INEGI, industria manufacturera, exportaciones Reforma Ven presión en 10 estados para pensiones

Por Jessika Becerra Cd. de México México (27 julio 2016).- Al menos 10 entidades del País están llegando al límite

para poder financiar sus pensiones, advirtió la consultoría Aregional. Se trata de entidades federativas que tienen reservas para cubrir el pago de pensiones sólo para los siguientes cinco años, informó Flavia Rodríguez, directora general de la consultoría. Dichas entidades son Campeche, Durango, Estado de México, Michoacán, Nayarit, San Luis Potosí y Tabasco. Además, los más emprobleados, que son Querétaro, Colima y Morelos, ya que no tienen sistema de pensiones y este gasto lo están cubriendo con las participaciones del ramo 28, que son aquellas que los estados pueden utilizar para los rubros que quieran. En el caso de Querétaro, el pago de pensiones se disparó de 314.02 millones de pesos en 2013, a 520 millones de pesos en 2015. Para este año, el Estado deberá desembolsar 579 millones de pesos. P.C. pensiones, seguridad social, entidades federativas Tiene desempleo baja marginal en junio

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 julio 2016).- En junio, la tasa de desocupación fue de 3.94 por ciento de la de la Población Económicamente Activa (PEA), 0.06 puntos porcentuales inferior a la informada durante mayo, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad. La población subempleada y en la informalidad laboral también presentaron descensos en el sexto mes del año. Los datos desestacionalizados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía así lo establecen e indican que, por sexo, la tasa de desocupación en hombres bajó 0.22 puntos porcentuales, a 3.85 por ciento de la PEA, siendo la más baja en 7 años y 11 meses, y en las mujeres se redujo 0.89 puntos, a 3.89 por ciento, su menor porcentaje en 92 meses. La población subocupada, aquella que declaró tener necesidad y disponibilidad para trabajar más horas, durante junio representó 7.83 por ciento de la población ocupada, esto es, 0.57 puntos porcentuales por debajo de la proporción registrada en el mes anterior. P.C. INEGI, desempleo El Economista

Sin inquietud por el Brexit, la Fed no mueve sus tasas Fed ve pocas señales de presiones de inflación sostenida en EU La Reserva Federal de los Estados Unidos (Fed) decidió este miércoles dejar sus tasas directrices sin cambios, aunque estimó que los riesgos que pesan sobre la economía estadounidense han "disminuido". P.C. Brexit, sistema financiero, economía mundial El cambio en la metodología no fue de mala fe: Inegi ELIZABETH ALBARRÁN Los cambios que se hicieron en la metodología del Módulo de Condiciones Socioeconómicas (MCS) del 2015 no se hicieron con mala fe, sino con la intención de captar de mejor manera los ingresos de las familias, indicó Julio Alfonso Santaella Castell, presidente de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, pobreza, medición México,

en últimos lugares en seguridad para el retiro NOTIMEX México ocupa este año el puesto 35 en seguridad para el retiro en el Índice Global de Jubilación 2016, que dio a conocer la firma Natixis Global Asset (Management, el cual incluye a 43 países, donde los primeros lugares los ocupan Noruega, Suiza, Islandia y Suecia. La firma de gestión de activos expone que el índice analiza los factores clave que impulsan la seguridad en el retiro y proporciona una herramienta comparativa de las mejores prácticas en políticas para el retiro en la muestra. Los de Europa del norte dominan la lista de los primeros 10, con Noruega en primer lugar, seguido de Suiza, Islandia, Suecia, Alemania, Holanda y Austria; también están Nueva Zelanda (en la cuarta posición), Australia (en el sexto) y Canadá (en el lugar 10). P.C. pensiones, seguridad social, economía mundial La Jornada

Cae 37.3 por ciento el valor de las exportaciones petroleras del país Por Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. El valor de las exportaciones de petróleo crudo de México siguió en descenso en junio, por lo cual las pérdidas en el primer semestre del año fueron equivalentes a 37.3 por ciento, en comparación con igual lapso de 2015, de acuerdo con informes de Petróleos Mexicanos (Pemex) divulgados este martes. Al cierre del primer semestre las ventas originadas por las exportaciones de petróleo crudo se ubicaron en 6 mil 450 millones de dólares, una baja de 37.3 por ciento en comparación con los primeros seis meses de 2015, cuando ascendieron a 10 mil 294 millones. P.C. PEMEX, exportaciones, petróleo, precios Desempleo de 3.9% en junio, reporta Inegi Por Afp Ciudad de México. El número de desempleados en México, la segunda economía de América Latina después de Brasil, disminuyó en junio al ubicarse en 3.9%, frente al 4.4% del mismo mes de 2015, informó el miércoles el Instituto Nacional de Estadística e Informática (Inegi). Del total de la población ocupada, por sector, 42.4% se concentró en servicios, 19% en el comercio, 16.1% en la manufactura, 13.3% en actividades agropecuarias y 8% en la construcción, reportó el Inegi en un comunicado. En su comparación anual, la tasa de desocupación pasó de 4.4% en junio de 2015 a 3.9% en el mismo mes de este año, apuntó esa institución. P.C. INEGI, desempleo Urge el Banco Mundial al ahorro en AL

tras caída de materias primas Por Afp Montevideo. El final de la bonanza ligada al aumento de precios de las materias primas de la que se benefició América Latina desnudó deficiencias en la gestión de recursos extra, señaló este miércoles el Banco Mundial, que pidió generar mecanismos de ahorro en los países de la región. "Estamos mal, en el quinto año de desaceleración económica de América Latina, el segundo año de recesión y el año que viene también puede ser de recesión", vaticinó Augusto de la Torre, economista jefe del Banco Mundial (BM) para América Latina y el Caribe, en un seminario en Montevideo. Tras el final del boom del precio de los commodities (materias primas) que la región exporta, aparecen problemas en países que no supieron administrar la bonanza. P.C. Banco Mundial, materias primas, América Latina Venden dólar en \$18.87 en el AICM Por Redacción Ciudad de México. Este miércoles en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 18.87 pesos a la venta y 17.90 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 18.89 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.88 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea de la Ciudad de México. Mientras que el euro se cotiza hasta 20.90 y su precio más bajo a la compra es de 20.40 pesos. P.C. tipo de cambio El País El salario medio subió un 1,1% en 2015, hasta los 22.850,6 euros al año MANUEL V. GÓMEZ El salario medio de los españoles ganó terreno en 2015. Subió un 1,1% y se situó, después de descontar las cotizaciones sociales, las indemnizaciones y otros componentes del coste laboral, en 22.850,57 euros al año, según la encuesta anual de coste laboral divulgada por el INE. Ese porcentaje exactamente, el 1,1%, responde al poder adquisitivo que ganaron de media los salarios en 2015, ya que la variación anual Índice de Precios al Consumo en diciembre fue del 0%. P.C. INE, salario España

fabrica un coche cada 10 segundos en el primer semestre FRANCISCO URANGA En España se han fabricado 1.621.017 vehículos en los primeros seis meses del año. Un coche cada 9,7 segundos. El mayor volumen de producción desde 2004. El dato, publicado este miércoles por la Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones (ANFAC), representa un incremento del 11,2% con respecto a la producción del mismo periodo del año anterior; unos

1.621.017 vehículos en los primeros seis meses del año. Un coche cada 9,7 segundos. El mayor volumen de producción desde 2004. El dato, publicado este miércoles por la Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones (ANFAC), representa un incremento del 11,2% con respecto a la producción del mismo periodo del año anterior; unos

1.621.017 vehículos en los primeros seis meses del año. Un coche cada 9,7 segundos. El mayor volumen de producción desde 2004. El dato, publicado este miércoles por la Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones (ANFAC), representa un incremento del 11,2% con respecto a la producción del mismo periodo del año anterior; unos

1.621.017 vehículos en los primeros seis meses del año. Un coche cada 9,7 segundos. El mayor volumen de producción desde 2004. El dato, publicado este miércoles por la Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones (ANFAC), representa un incremento del 11,2% con respecto a la producción del mismo periodo del año anterior; unos

1.621.017 vehículos en los primeros seis meses del año. Un coche cada 9,7 segundos. El mayor volumen de producción desde 2004. El dato, publicado este miércoles por la Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones (ANFAC), representa un incremento del 11,2% con respecto a la producción del mismo periodo del año anterior; unos

1.621.017 vehículos en los primeros seis meses del año. Un coche cada 9,7 segundos. El mayor volumen de producción desde 2004. El dato, publicado este miércoles por la Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones (ANFAC), representa un incremento del 11,2% con respecto a la producción del mismo periodo del año anterior; unos

163.300 automóviles más. P.C. industria automotriz, producción